



**Sitzung des Grossen Stadtrates
vom 27. Januar 2022:
Schutzmassnahmen und
Live-Übertragung**

E-Mail

Medien Stadt Luzern

Medienmitteilung

Luzern, 21. Januar 2022

Die nächste Sitzung des Grossen Stadtrates findet am Donnerstag, 27. Januar 2022, im Kantonsratssaal statt. Besucherinnen und Besucher sind an der Sitzung willkommen, es gilt eine Zertifikats- und Maskenpflicht. Die Ratssitzung wird live übertragen.

Am Donnerstag, 27. Januar 2022, findet von 8.15 bis 18 Uhr die nächste Ratssitzung statt. Die Traktanden der Sitzung sowie die dazugehörenden Dokumente sind auf der [Webseite der Stadt Luzern](#) aufgeschaltet. Aufgrund der Covid-19-Pandemie werden die Sitzungen des Grossen Stadtrates im Kantonsratssaal durchgeführt.

Medienschaffende sowie Besucherinnen und Besucher benötigen für den Zutritt auf die Tribüne ein gültiges 2G-Zertifikat (geimpft oder genesen) sowie einen amtlichen Ausweis. Zusätzlich muss die Schutzmaske im gesamten Gebäude getragen werden.

Die Ratssitzung wird wiederum per Live-Stream übertragen. Am Sitzungstag können alle Interessierten auf [Dialog Luzern](#) die Verhandlungen live mitverfolgen.

Medienschaffende, die der Sitzung beiwohnen und mit Unterlagen zur Sitzung bedient werden möchten, werden ersucht, sich bis Mittwoch, 26. Januar 2022, 12 Uhr, per E-Mail unter grstr@stadtluzern.ch mit Angabe der Personalien, der E-Mail-Adresse und der Handynummer anzumelden.